
    

 

 

 

 

いよいよ暑い季節がやってまいります。  

甲府市の本庁舎も約半世紀の幕を閉  

じ、旧相生小を中心とする仮庁舎に移  

転しました。  

３年後の新庁舎の完成まで、皆様に  

はなにかとご不便を感じさせることと  

思いますが、よろしくお願い申しあげ  

ます。  

これまで以上に現場第一主義で安全  

・安心の地域づくりのため、全力で動  

き、働いて参ります。  

ご要望やご相談がありましたら、お気軽にお声をお寄せ下さい。  
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平成１８年から開始した、ミックスペーパーの回収ですが、従

来の月２回回収だと、つい出しそびれて、燃えるごみと一緒に出

してしまう、という声が多くの方から寄せられました。  

地球温暖化防止のため、極力燃やすゴミを減らそうというの

が、時代の流れです。そこで、昨年９月議会の本会議でとりあげ、

ミックスペーパーの回収回数を増やすよう、当局に強く求めまし

た。  

その結果、本年 4 月から市内全ての地域で、毎週１回水曜日に

ミックスペーパーが回収されることになりました。  

当局の試算だと、毎週回収により、削減される二酸化炭素量は、

東京ドーム１８個分の針葉樹林が吸収する量に匹敵するそうで

す。これからも、皆様の生活現場の声を市政に反映させていきま

す。  

ミックスペーパー  

毎週回収がスタート！！  
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兵道けんじニュース  

 

 

旧本庁舎前にて  



 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

住宅用火災警報器について       

とりあげました  

 
消防法の改正により、平成２３年５月末までに、すべての住宅

に火災警報器の設置が義務付けられています。  

万が一の際に、火災警報器は大きな効果を発揮しますが、まだ

設置率は低く、意外と知られていないのが現状です。  

特に、高齢者や障害者世帯に助成制度があることも知られてい

ないようです。  

こうしたことから、本年３月の定例市議会で、  

①市として、広報等を通じて、設置についてもっと PR すべき  

②高齢者や障害者世帯に対する助成制度について、きめ細かい

対応を  

と、当局の対応について質しました。  

その結果、５月号の広報で、詳細について  

お知らせが掲載されました。  

保健センターについて  とりあげました  

 
新庁舎建設が具体化する中で、次の課題として、子育て支援の

拠点となる保健センターについて、質問しました。  

本市が南北に長いことや、車を持たない若い世代も増えている

ことなどから、健診会場を増やすことや、交通アクセスのよい場

所への移転などについて当局の  

考えを質しました。  

重要な課題が山積する中で、  

厳しい状況にあり、直ぐには実現が難し  

いと思われますが、今後も引き続き粘り  

強く取り組んでいきます。  

  
 

 


